

## Parthenay débute mieux que Chauray

Le derby entre le **Cran** et **Saint-Maixent** s'est conclu sur une victoire des visiteurs 22 à 6 avec le point de bonus, trois essais dont deux transformés et un drop contre deux pénalités niortaises. « L'envie était là et la défense en place même si on joue 40 minutes à 14 » confiait Jérémy Villatte (SASM). « On se reconstruit et il nous faut travailler encore », résumait Philippe Soulet (CRAN).

**Melle** recevait Pons pour cette reprise et s'incline à la maison 5 à 37. « Une première mi-temps où on est dominé mais une belle seconde période avec de l'envie et une équipe solidaire qui n'a pas renoncé avec qui on va travailler encore et encore », indique Edouard Savariau assisté de Paul Curzon, entraîneurs du Roc.

Le **COB** ouvrait la saison à Pleumartin et l'emporte 24 à 8 avec le point de bonus offensif en marquant 4 essais. « Ça ne pouvait pas mieux commencer ! On n'avait pas fait de matchs amicaux et cette reprise nous



Melle recevait pour son retour à domicile, mais s'est incliné assez lourdement sur le score de 5 à 37.

(Photo Cor. NR, Michel Hartman).

permet de voir quels secteurs du jeu il va falloir travailler. On joue 40 minutes à 14, il faudra qu'on se baisse pour éviter les cartons », concluait Alexandre Fazilleau (COB 79).

**Thouars** débutait à Clisson et s'incline 3 à 7. « Une météo clémente mais on va dire que c'était notre dernier match de préparation... On a du mal à

concrétiser et on joue 50 minutes à 14, il faut qu'on se discipline absolument pour remporter ce type de match à notre portée », conclut Alain Jamain (UST).

**Parthenay** était à La Couronne et gagne son premier match 34 à 21. « Un match de reprise avec les fautes liées à l'envie et on se fait priver du

point de bonus offensif dans les arrêts de jeu. Cependant nous ne ferons pas la fine bouche, nous revenons avec 4 points. Les 4 matchs amicaux nous ont bien mis en jambe. Il va falloir continuer à travailler sérieusement pour enchaîner les temps de jeu », co, considère Ludovic Pairaud (SAP).

**Chauray**, qui débutait à Bordeaux, aurait pu créer la surprise mais s'incline sur le fil 27 à 22. Les Chauraisiens ramènent le point de bonus défensif de Gironde. « Grosse équipe bordelaise, compacte et rapide qui a rivalisé avec notre vaillance qui nous fait mener 75 minutes, mais on joue 40 minutes à 14, on a été trop discipliné... » commente avec regret Fred Moreau (ARCC).

Les nouvelles règles doivent être intégrées rapidement par les joueurs pour éviter les cartons blancs, dans la plupart des cas dimanche dernier. Les plaquages au-dessus du short sont sanctionnés depuis deux ans au niveau régional, il faut se baisser...